

Bolivia asumirá presidencia de Comunidad Andina



Lima, 23 may (RHC) Bolivia recibirá la presidencia de la Comunidad Andina (CAN) de manos de Perú, durante la cumbre conmemorativa del 50 aniversario de la integración subregional.

El próximo domingo, día del evento, habrá una reunión de los primeros mandatarios de Bolivia, Evo Morales; Colombia, Iván Duque; Ecuador, Lenín Moreno, y Perú, Martín Vizcarra, quienes firmarán una declaración conjunta.

Previamente, sesionarán los cancilleres respectivos, en el local de la secretaría general de la CAN y la cumbre sentará la bases de una comunidad más integrada y enfocada siempre a lograr el beneficio de sus pueblos, según el canciller peruano, Néstor Popolizio.

El objetivo, añadió, demandará el esfuerzo y el compromiso de los países miembros y comenzará a realizarse el mismo domingo, cuando se cumplirá medio siglo desde que se firmó, el 26 de mayo de 1969, el Acuerdo de Cartagena, partida de nacimiento de lo que sería el Grupo Andino, cuya sucesora es la Comunidad Andina de Naciones (CAN).

La CAN cuenta con un brazo legislativo, de carácter deliberante y consultivo, el Parlamento Andino, y otro jurisdiccional, el Tribunal Andino de Justicia, que dirime los diferendos en materia económica y sobre todo comercial.

También pertenece al sistema andino de integración la Corporación Andina de Fomento, el Fondo Andino de Reservas, la Universidad Andina Simón Bolívar, de nivel de posgrado, y el Organismo Andino de Salud, así como los consejos consultivos Laboral, Empresarial, de Pueblos Indígenas y de Autoridades Municipales.

La presidencia de la CAN es rotativa y en orden alfabético.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191551-bolivia-asumira-presidencia-de-comunidad-andina>



Radio Habana Cuba